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９ 

月 

１６ 

日 

 

 

１ 岡 部 淳 一 日本共産党 

２ 佐 川 勇 司 無 所 属 

３ 緑 川 栄 一 無 所 属 

４ 佐 藤 一 夫 無 所 属 

 

 

 

 

 

  



順番 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

  

  ７番 

岡部  淳一 

 

 

 

１.体育館改築の考え 

方と体育館エリアの 

施設整備の方向性 

 

(町 長) 

(1)体育館エリアは、どのような形で機能的で利用しやすい 

施設環境整備が必要と考えているのか。 

(2)大きな体育館の具体的要望はどんな形であったのか。 

(3)交流人口の拡大は大きな体育館でなければ出来ないの 

か。 

(4)スポーツ振興や文化行事の開催など交流人口の拡大 

は、勤労者・女性若者・古殿中の各体育館の機能強化を 

図り、そして町民体育館改築となれば、大きな体育館で 

なくとも十分対応出来ると思うがどうか。 

(5)公民館改修同様、設計変更も可能だと思いますが、体育 

館付帯施設や機能整備はしっかりやるとして、アリー 

ナ部分は再考すべきと思うがどうか。 

(6)体育館の予算措置の具体は。 

２.町道の改良及び新 

設の現況と今後の 

取り組み 

 

 (町 長) 

(1) 今年度に予定している改良工事などは、どの程度の進捗 

となっているのか。全体計画に対する完了率は。 

(2) 町が今後、特に重要視して改良する路線はどこか。優先

順位的にはどんな対応となるのか。 

(3) 中山間東地区事業は、荷市場～大原橋間は中山間事業分

に町独自の負担分を追加する形で進められますが、荷市

場から大作線、そしてふるどの荘への路線は、竹貫辺川

から田口地区へとつながる道路として考えているのか。

また、クリニック・特老につながる竹貫中心部よりの道

路改良、橋の拡幅は考えているのか。 

(4)愛宕団地跡地の住宅化を進めるに当たって、生活道路と 

しての改善が必要になると思うが改良工事は考えてい 

るのか。 

 

３.町おこしや活性化

に寄与している鮫

川沿いの桜の維持

管理対策   

 

(町 長) 

(1)町として河川の桜に関して、県土木事務所と何らかの話 

し合いや約束などはしているのか。 

(2)今年度中に維持・管理上必要な剪定及び消毒などは実施 

されるのか。 

(3)交流人口の増加を目指す観点からも鮫川沿いの桜に関 

するイベント的な企画も発想されると思うが、取り組み 

の見通しはあるのか。また、アフターＤＣとしての来年 

度の取り組みに桜関連は考えているのか。 

４.放射能対策の現状

と今後の対応策 

 

(町 長) 

(1)現在、原発事故との関係でとっている対策は何か。 

(2)賠償請求の現状は。 

(3)食物検査機器の利用状況は。 

(4)除染のために各区が揃えた高圧洗浄機の利用状況は。 

(5)町内稲作農家に支援している塩化加里、その撒布手数料 

  が賠償されていることは知っているか。町の対応は 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

２ ４番 

佐川 勇司 

1. 定住環境の整備に

ついて 

 

 

(町 長) 

(1) 若者定住策の一つとして若者専用住宅(チロリン型)の

取り組みが必要と思うがどうか。 

(2) 企業誘致を含め、地域で働ける雇用環境創出の取り組み

状況は。 

(3) 高齢者世帯生活環境対策として旧保育所施設の取り組

みは急務と思うがいつ頃か。また、高齢者の住宅進入路

の冬期間対応はどうか。 

(4) 町外からの定住者向け対策として、条件付無償や期間限

定付などの分譲構想は。 

２.有害鳥獣被害対策 

について 

 

(町 長) 

 

(1) 鳥獣被害防止総合対策交付金で整備されている捕獲器

具、箱罠等を被害発生各地区で使用出来るよう導入すべ

きと思うが状況は。 

(2) 鳥獣被害対策に対しての補助は、電気牧柵以外も該当す

るのか。また、猟期内外の捕獲奨励金の規定はどのよう

か。 

(3) 有資格者の県狩猟登録が今月中旬から始まると聞きま

すが、手続き等の説明会は開催されるのか。 

３ １番 

緑川 栄一 

１.町民第一体育館改

築の進捗状況は 

 

（町 長） 

 

(1)全体事業計画は。 

(2)用地の購入は。 

(3)設計業務委託の発注は。 

(4)全体事業完了及び供用時期は。 

 

４ １１番 

佐藤 一夫 

1. 認定こども園の運

営について 

 

(町 長) 

(1) 新設された施設で１年、新制度による運営となった認定 

こども園も半年近くになります。この間大きなトラブル

もなく順調に運営されていると聞きますが、制度変更に

より様々な点で保護者の戸惑い等もあると思います。 

現在まで施設利用の面、規則の面、送迎の面など保護者 

からの意見をふまえ、課題と対応について伺います。 


